

set et match

Un premier Open des Entreprises sur les hauteurs

Une manifestation dédiée aux créateurs et porteurs de projets, voire un peu plus encore, qui souhaitent s'investir professionnellement dans notre bel arrière-pays.

Châteauneuf de Grasse, le 27 juin dernier : les terrains contigus aux tennis municipaux se sont parés de grandes tentes blanches, façon kermesse estivale. Ici se sont donné rendez-vous trois acteurs majeurs de la direction du développement économique de la CASA : Maison de l'emploi, Initiative Agglomération Sophia Antipolis et télépépinière Startéo, toute proche, ont convié l'ensemble des organismes, associations, collectivités, sociétés de services ou professions du droit et du chiffre à cette belle journée en faveur de la création, de la reprise ou du développement des entreprises.

A l'accueil, Aurélie Perez, délocalisée de Startéo aux contreforts du village, pour aiguiller les participants, venus nombreux dès l'ouverture. « Notre idée, c'est de dynamiser la création d'entreprises dans les haut et moyen pays, de renforcer l'aide des différents acteurs aux côtés des services déjà efficaces en matière d'emploi. » Objectif : offrir sur un même lieu et une même journée tous les outils nécessaires aux potentiels intéressés, pour des diagnostics personnalisés d'un bout à l'autre de la chaîne menant à une création ou une reprise. Informations diverses et variées, financements, suivi post-crédation, hébergement et moult conseils, les solutions s'enchaînent au fil des stands et des avis d'experts.

Les honneurs aux organisateurs

Un premier Open de l'Entreprise qui,

devant le succès rencontré, en augure bien d'autres. Une fois l'an, la manifestation devrait se déplacer sur les hauteurs de la CASA, et l'on parle déjà de La Colle-sur-Loup ou de Cipières pour l'édition 2015, toujours sous l'égide d'une Maison de l'emploi surmotivée, qui depuis sa création aura accompagné plus de 2.200 créateurs/repreneurs sur l'ensemble de son terrain d'action. Une Maison de l'emploi bien relayée par la plateforme Initiative Agglomération Sophia Antipolis (IASA) qui garantit quant à elle quelques opportuns financements via ses prêts d'honneur et surtout un véri-

table suivi des projets, grâce aux parainages et aux échanges entre chefs d'entreprises. Enfin, l'ouverture de la télépépinière Startéo, en mars 2010, avec ses hébergements modulables et accessibles, a démontré qu'il fait bon travailler dans les collines : 25 sociétés y ont déjà été accompagnées et les formations/ateliers/petits-déjeuners d'affaires s'y enchaînent pour un maximum de dynamisme. Et le succès de ce premier Open, à domicile, n'a pas démenti les quotidiennes performances.

Isabelle Auzias



Un premier Open des Entreprises sur les hauteurs

→ Une manifestation dédiée aux créateurs et porteurs de projets, voire un peu plus encore, qui souhaitent s'investir professionnellement dans notre bel arrière-pays.

p.4



Emmanuel Delmotte, maire de Châteauneuf, Aurélie Perez (Startéo) et Roger Caligaris, président PACA des plateformes Initiative.